
N I E D E R S C H R I F T 

 
über die Sitzung des Beirats für Migration und Integration der Stadt Remagen 
vom 10.12.2019 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Tagungsort:  Restaurant Casa Antonio Lopez   
 
Beginn:  18:35 Uhr 
 
Ende:   19:55 Uhr 
 

Anwesend:  

 
Berufene 
Kenneth Heydecke   
Stefani Jürries   
Beate Reich   
 
Mitglied des Beirats für Migration und Integration 
Emine Balfi   
Bayramali Er   
Farah Fahim   
Vitor Leite Martins   
Serdar Nasiroglu   
Motee Spanier   

Entschuldigt fehlen: 

Mitglied des Beirats für Migration und Integration 
Siman Alakkad Alshamaa   
 
  
 
Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Begrüßung, Annahme der Tagesordnung 
   
 
 2   Rückblick "Tag der Demokratie" 
   
 
 3   Weihnachtsaktion 
   
 
 4   Vorhaben für 2020 
   
 



 5   Verschiedenes 
   
 
 
 
2. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
--------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Begrüßung, Annahme der Tagesordnung – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Vitor Martins begrüßt die Anwesenden, die Tagesordnung und das Protokoll der letz-
ten Sitzung werden angenommen. 
 
 
Zu Punkt 2 – Rückblick "Tag der Demokratie" – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Die Anwesenden befanden, dass der Stand beim Tag der Demokratie gut lief und 
auch Spaß gemacht hat. Alles war gut organisiert und hat auch Anklang bei der Be-
völkerung gefunden. Anschließend tauscht man sich über weitere Erfahrungen wäh-
rend des Tages aus. Stefani Jürries berichtet über die Situation auf der Goethestr. 
bzw. an der Madonna. Es folgt eine kurze Diskussion darüber, ob und wieweit zwei 
Standorte (Markt und FH) sinnvoll sind. Einig sind sich die Mitglieder, auch in Zukunft 
wieder als Beirat teilzunehmen. Näheres wird dann zeitnah besprochen. 
 
 
Zu Punkt 3 – Weihnachtsaktion – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Vitor hat bereits Süßigkeiten zum Verteilen besorgt. Verteilt wird an zwei Terminen 
sowohl in Kripp als auch erstmals in der Schatzkammer Oberwinter: Mittwoch, 18.12, 
17 h, Treffpunkt bei Vitor, Victor und Motee nehmen teil, sowie am Freitag, 
20.12.,14.45 h bei der Schatzkammer Oberwinter, Farah und Stefani nehmen teil 
(Motee hat nach der Sitzung abgesagt). 
 
 
Zu Punkt 4 – Vorhaben für 2020 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Der Beirat ist sich einig, mit der Schatzkammer Oberwinter Kontakt aufzunehmen 
und die Verantwortlichen entweder zu einem Gespräch einzuladen oder einen Be-
such vor Ort zu machen.  
 
Die Durchführung des Fußballturniers wird nicht mehr für realistisch gehalten.  
 
Weiter sollen wieder eine Familienwanderung und eine Bootsfahrt stattfinden.  



Neu ist die Idee eines Multi-Kulti-Festes in der Innenstadt unter Beteiligung des Mo-
schee-Vereins, Ali wird nachfragen, ob dort Bereitschaft besteht, dann soll in der 
nächsten Sitzung weiter darüber gesprochen werden. 
 
 
Zu Punkt 5 – Verschiedenes – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Ein neuer Termin wird nach Vorschlägen von Vitor später festgelegt. 
 
 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 19:55 Uhr. 
 
 
 
Remagen, den 12.12.2019     
Der Vorsitzende 
 
gez. 

Schriftführer/in 
 
gez. 
 

    
Vitor Leite Martins 
Vorsitzender 

Beate Reich 
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